



Bedienungsanleitung: LED-Saunalicht

Instruction manual: LED Sauna light



INSTALLATIONSANWEISUNGEN

1. Reinigen Sie vor Installation des Saunalichts (Abb. A) die Oberfläche.
2. Stecken Sie die Schraube (Abb. E) in das Loch der Halterung (Abb. D), dann befestigen Sie die Schraube in der Wand.
3. Führen Sie den LED-Strip (Abb. A) durch die Halterung (Abb. D).
4. Verbinden Sie den Adapter (Abb. C), den Controller Abb. B) und die vier LED-Strips (Abb. A) miteinander.
5. Stecken Sie den Adapter (Abb. C.) in die Steckdose. Schalten Sie anschließend das Saunalicht ein.
6. Verwenden Sie die Fernbedienung, um Farbe, Helligkeit und Geschwindigkeit zu ändern.

TECHNISCHE DATEN

Eingang: 220-240V AC | 50/60Hz, Ausgang: 12V | 3A

Max. Leistung: 20W (4 Stk. LED-Strips)

Umgebungstemperatur: 100°

RGB + 6500K

IP65 für LED-Strips

ZUBEHÖR

8x Halterung (Abb. D)

8x Schrauben (Abb. E)

1x Fernbedienung



Konformitätserklärung

Hiermit erklärt MÜLLER-LICHT International GmbH, dass der verbaute Funkanlagentyp der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. Der vollständige

Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar:
<https://www.mueller-licht.de/ke>



Altgeräte dürfen nicht im normalen Hausmüll entsorgt werden. Entsprechend Richtlinie 2012/19/EU ist das Gerät am Ende seiner Lebensdauer einer geordneten Entsorgung zuzuführen. Dabei werden im Gerät enthaltene Wertstoffe der Wiederverwertung zugeführt und die Belastung der Umwelt vermieden. Geben Sie das Altgerät kostenlos an einer Sammelstelle für Elektroschrott oder einem Wertstoffhof ab.



Entnehmen Sie vor der Entsorgung die Batterien aus dem Gerät und entsorgen Sie diese separat. Batterien und Akkus gehören nicht in den Hausmüll. Jeder Verbraucher ist gesetzlich verpflichtet, Batterien und Akkus bei einer Sammelstelle seiner Gemeinde, seines Stadtteils oder im Handel abzugeben. Alle Batterien und Akkus können dadurch einer umweltschonenden Entsorgung zugeführt werden. Batterien und Akkus, die Schadstoffe enthalten, sind durch dieses Zeichen und durch chemische Symbole gekennzeichnet (Pb für Blei).

Dieses Produkt enthält eine Lichtquelle der Energieeffizienzklasse F.



INSTALLATION INSTRUCTIONS

1. Before installing the sauna light (Fig. A), clean the surface.
2. Put screw (Fig. E) into the hole of the bracket (Fig. D), then fasten the screw into the wall
3. Put the strip tube (Fig. A) into the bracket (Fig. D).
4. Connected adapter (Fig. C), controller (Fig. B) and strip tube (Fig. A) (4 tubes)
5. Push the adapter (Fig. C) into the EU socket. Then light up.
6. Use the remote control to change the color, brightness and speed.

SPECIFICATIONS

Input: 220-240V AC | 50/60Hz, output: 12V | 3A

Max. Power: 20W (4pcs strip tube)

Ta: 100°

RGB + 6500K

IP65 for strips

ACCESSORIES

8x bracket (Fig. D)

8x screws (Fig. E)

1x remote control



Declaration of Conformity

Hereby Müller-Licht International GmbH declares that the installed radio equipment complies with the directive 2014/53 / EU. The full text of the

EU Declaration of Conformity is available at the following Internet address:
<https://www.mueller-licht.de/ke>



Old appliances must not be disposed of with normal household waste. In accordance with Directive 2012/19/EU, the device must be disposed of properly at the end of its service life. The recyclable materials contained in the device are recycled and pollution of the environment is avoided. Return the old device free of charge to a collection point for electrical waste or a recycling yard.



Before disposal, remove the battery from the device and dispose of it separately. Batteries and rechargeable batteries should not be disposed of with household waste. Every consumer is legally obliged to hand over batteries and rechargeable batteries to a collection point in his/her municipality, district or to a retailer.

This product contains a light source of energy efficiency class F.



Bedienungsanleitung: LED-Saunalicht

Instruction manual: LED Sauna light

